



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 13 juin 2024

Le Canada accueillera plus de 350 délégués de l'espace francophone à Montréal en juillet 2024

L'honorable Raymonde Gagné, Présidente du Sénat, et l'honorable Greg Fergus, C.P., Président de la Chambre des communes, seront les hôtes de la 49^e Session annuelle de l'<u>Assemblée parlementaire de la Francophonie</u> (APF) qui se tiendra à Montréal (Canada) du 5 au 9 juillet 2024.

Plus de 350 délégués représentant une cinquantaine de parlements et organisations interparlementaires de la Francophonie sont attendus à la Session de l'APF. Le Parlement du Canada sera représenté par une délégation de sénateurs et de députés membres de la <u>Section canadienne</u> de l'APF.

Cette année, les participants examineront entre autres les incidences de l'intelligence artificielle sur les institutions parlementaires et réfléchiront aux mesures de prévention et d'intervention à prendre pour gérer l'impact de ces technologies sur le parlementarisme et la démocratie.

« Je me réjouis que cette Session de l'APF réunisse deux thèmes qui me tiennent à cœur, à savoir la langue française et l'intelligence artificielle. Il est indispensable que nos réflexions sur la question de l'intelligence artificielle intègrent une perspective francophone et parlementaire. Le choix de Montréal est d'autant plus judicieux puisqu'il s'agit d'un pôle de recherche et d'innovation dans ce domaine, » a déclaré l'honorable Raymonde Gagné.

En marge de la Session se tiendra la 10^e édition du Parlement francophone des jeunes, qui réunira pour l'occasion 70 jeunes francophones d'Afrique, d'Amérique, d'Asie et d'Europe. La concomitance des deux événements constitue une occasion unique qui

permettra aux jeunes d'échanger avec les parlementaires sur des sujets d'importance pour la jeunesse francophone et de s'initier au fonctionnement d'une organisation interparlementaire.

« Je suis honoré d'accueillir la francophonie parlementaire à Montréal, ainsi que tous ces jeunes qui partagent l'amour de notre langue commune. L'avenir du français passe par sa jeunesse. Recevoir la Session de l'APF et le Parlement francophone des jeunes est une occasion inestimable d'enrichir le dialogue entre les générations, » a déclaré l'honorable Greg Fergus.

À propos de l'APF

Fondée en 1967, l'APF est l'assemblée consultative de la Francophonie. Elle regroupe des représentants de 92 parlements et organisations interparlementaires répartis sur les cinq continents. Son action vise à promouvoir et à défendre le rayonnement international de la langue française et du multilinguisme, la démocratie et la paix, le respect des droits de la personne et l'égalité femmes-hommes. La Section canadienne est l'un des membres fondateurs de l'APF.

Renseignements à l'intention des médias

Le 8 juillet, la cérémonie d'ouverture de l'Assemblée plénière sera ouverte aux médias. Elle sera suivie d'une conférence de presse le 9 juillet. Les journalistes qui veulent en assurer la couverture sont priés de remplir une <u>demande d'accréditation</u> d'ici le jeudi 4 juillet à 20 h (HNE) ou communiquer avec M. Philippe Perrier, gestionnaire, services opérationnels et activités médiatiques, au 613-992-6517 ou par courriel à <u>philippe.perrier@parl.gc.ca</u>. La Tribune de la presse parlementaire en fera l'examen et communiquera sa réponse aux demandeurs. Les journalistes accrédités recevront des détails et des instructions sur la façon d'accéder au site de l'événement.

-30-

Renseignements:

Section canadienne de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie

Julie Pelletier, secrétaire administrative

CAPF@parl.gc.ca

613-995-9560

Assemblée parlementaire de la Francophonie

Jessica Malamba, conseillère en communications

imalamba@apf-fr.org